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Antrag zur Fragestunde des Rates am 28. Januar 2019 

 

Sehr geehrter Herr Raetz, 

 

Antrag der SPD-Fraktion betr. Bericht der Verwaltung zum Anlegen von Blühwiesen auf 

kommunalen Flächen und Betreuung der Flächen durch Patenschaften. 

 

 

Auf Antrag der UWG-Fraktion hatte der Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt, Planung und 

Verkehr am 20.02.2018 einstimmig beschlossen, auf geeigneten kommunalen Flächen 

Blühwiesen mit einheimischen, mehrjährigen Wildblumenmischungen anzulegen. Die 

Verwaltung hatte hierzu die Aufbereitung von Flächen im Weilerfeld und im Bereich des 

Freizeitparkes in einer Gesamtgröße von 3.500 qm vorgeschlagen. 

 

Wir beantragen einen Bericht über die Umsetzung der Maßnahme und dabei gewonnene 

Erkenntnisse für eine nachfolgende und systematische Anlegung von Blühwiesen auf 

städtischen Flächen. Bei dieser gebotenen nachhaltigen Vorgehensweise sollte zur Vermeidung 

von Kosten für den städtischen Haushalt die Betreuung der Flächen durch Paten im Rahmen 

eines bürgerschaftlichen Engagements vorgesehen und hierzu ein Konzept entwickelt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Joachim Steig        Martina Koch 

SPD Ratsherr        SPD Fraktionsvorsitzende 

Rheinbach, den 7. Januar 2019 
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